

# つきぐみだより



9月号

令和4年9月1日（木）  
尚徳福祉会 井荻保育園

9月に入りましたが、日中は日差しが強く、まだまだ暑い日が続いています。子どもたちは夏休みの間に色々な経験をして、ひとまわり大きく成長したように見えます。休み明けも元気に登園し、「〇〇行ったんだ！」「〇〇くんと遊んだんだ！」と夏休みの思い出を楽しそうに話してくれます。

今月も暑い日が続くため、こまめに水分補給を行い、子どもたちの体調管理に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思っています。

今後も感染予防に努めながら保育をしていきたいと思っておりますのでご協力よろしくお願ひいたします。

## 散歩に行ってきます！！

散歩では、 や に行っています。散歩に行く事を子どもたちに伝えると「やった！お散歩お散歩！」とお祭り騒ぎになります。しっかりと友達と手を繋ぎながらみんなで歌を歌ったり、散歩の途中で見つけたものについて友達と話したりしていました。散歩中にコンクリートミキサー車やゴミ収集車など、働く車を見つけるとみんな立ち止まり「いた！見つけた！」と嬉しそうに教えてくれます。

## 遊ぶの楽しい！！

身体を動かすのが大好きな子どもたち。「今日は水遊び？ホール？」と毎日何して遊ぶのか楽しみにしています。

水遊びで石鹸を使って泡遊びをすると「泡だ！泡いっぱい作るぞ！」と水の中で石鹸を一生懸命擦り、泡だらけになりながら遊んでいました。

ホールでは、「働く車」の音楽を流しながら走ったり、巧技台のはしごやすべり台を使ってたくさん体を動かしたりして楽しんでいます。

## 今月のねらい

- 身の回りのことを自分でやってみる。
- 自分の気持ちを簡単な言葉で伝える。

## ・お知らせ

- 洋服や靴下の記名が薄くなってきているものが増えています。今一度ご確認いただき、記名をしっかりとお願いします。
- 水遊びが終わり、靴を履く機会が増えます。つま先に余裕があるか、履いた時に痛いところはないかなど子どもと一緒に確認してみてください。